



Wiederfund des Körnerbocks in Bayern

[Kurzartikel]

Wolfram Adelman

Wiederfund des Körnerbocks in Bayern - zwei Interpretationen, eine Schlussfolgerung

Der Wiederfund des Körnerbocks (*Aegosoma scabricorne*) kann verschieden interpretiert werden: Einmal als "wirklicher" bayerischer Nachweis vor Ort oder als ein Zufallsfund, verschleppt über Brennholzimporte aus dem osteuropäischen Ausland über verborgene Handelsketten. Beide Varianten kommen jedoch zu ein und demselben Schluss: Es braucht eine europäische Strategie zur nachhaltigen Nutzung von Wäldern und stärkere lokale Bemühungen zur Unterstützung der privaten Bewirtschafter der verbliebenen naturnahen Wirtschaftswälder.

Mehr:

<http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/koernerbock/>.

Dr. Bernhard Hoiß Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege
(ANL) Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt Seethalerstraße 6 83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682 8963-17
bernhard.hoiss@anl.bayern.de www.anl.bayern.de